

Bautizado como AyudanDOG, lo lleva a cabo con perros del refugio de Gatocán y la colaboración de Candamín

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE INICIA UN PROYECTO PILOTO QUE PROMOVERÁ LA ADQUISICIÓN DE RESPONSABILIDADES EN PERSONAS CON ENFERMEDAD MENTAL A TRAVÉS DEL CUIDADO DE PERROS ABANDONADOS

A Coruña, 29 de enero de 2024.- La Fundación María José Jove, entidad pionera en Galicia de programas con perros de terapia, acaba de iniciar un proyecto piloto que busca promover la adquisición de responsabilidades de personas con enfermedad mental a través del cuidado de perros abandonados. En concreto, AyudanDOG persigue una mejora en la autonomía y responsabilidad de estas personas para fomentar su inserción social y laboral, concienciándolos a través de la responsabilidad del cuidado de los animales. A mayores, se trata de lograr desarrollar terapias innovadoras que consigan una mayor motivación en su día a día.

En colaboración del refugio Gatocán y de Candamín, los participantes serán personas usuarias de APEM con edades comprendidas entre los 19 y 45 años y cuyas capacidades de concentración, atención y funciones ejecutivas y de movilidad se encuentran preservadas.

El proyecto se fundamenta en la realización de adquisición de responsabilidad de los participantes llevando a cabo los cuidados y alimentación de los perros del refugio Gatocan, a la vez que realizan actividades lúdicas entre los participantes y los perros. En esta fase piloto, serán 8 los participantes que acudirán una vez a la semana al refugio durante 2 horas a lo largo de un año.

Todas las actividades serán dirigidas por profesionales con amplia experiencia tanto en salud mental como en el manejo de animales y se llevarán a cabo registros de las sesiones que permitan obtener unas conclusiones de los resultados del programa.

Este es un paso más en la apuesta de la Fundación María José Jove por los programas de terapia con animales, convencida de los beneficios emocionales que estos producen en las personas. Actualmente, desarrolla programas con perros de terapia en el ámbito hospitalario, con menores víctimas de violencia de género y de ocio para menores con necesidades educativas especiales. Al que se suma ahora AyudanDOG.

Nota al editor.- Fundación María José Jove.- *María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica su extraordinaria sensibilidad, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos. Fundada en 2003, la Fundación María José Jove trabaja en materia de infancia e inclusión social a través de cuatro áreas de actividad: Salud, Educación y Formación, Ocio y Tiempo Saludable y Arte.*

Para más información:

María Belén Rey Asensio, directora de Comunicación. M. 628 12 82 58 F. 981 25 74 81
brey@fundacionmariajosejove.org / Web: www.fundacionmariajosejove.org.

Instagram: www.instagram.com/fundacionmariajosejove

Facebook: www.facebook.com/fundacionmariajosejove

Twitter: twitter.com/funfmjj